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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat  

 

28.01.2010  

TOP  öffentlich   Enthaltungen  Gegenstimmen 

 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Umsetzung der Vorhaben im Rahmen des 

Konjunkturpaketes II 
 
 
 
Mit der Umsetzung der vom Stadtrat beschlossenen und inzwischen genehmigten Vorhaben 
im Rahmen des Konjunkturpakets II wurde bereits begonnen. 
 
Wir fragen daher die Verwaltung im Hinblick auf alle Projekte (z.B. Schule, Weltkulturerbe): 
 

1. Welche Maßnahmen wurden bisher                                                                                                          
a) fertig gestellt 
b) abgerechnet? 

2. Mit welchen Maßnahmen wurde begonnen? 
In welchem Verfahrensstand befinden sich die begonnenen Maßnahmen? 

3. Mit welchen Maßnahmen wurde noch nicht begonnen? 
In welchem Verfahrensstand befinden sich die nicht begonnenen Maßnahmen? 
Erfolgten bereits alle Ausschreibungen? Wenn nein, welche Ausschreibungen müssen 
noch durchgeführt werden und für wann ist dies vorgesehen? 

4. Entspricht die Durchführung der Maßnahmen der Planung und damit auch den 
kalkulierten Kosten? Muss der Stadtrat mit nachträglichen Erhöhungen rechnen? 
Wenn ja: Sind diese Erhöhungen außerhalb des Konjunkturprogramms und gehen sie 
damit alleine zu Lasten des städtischen Haushalts oder gibt es Möglichkeiten, die 
Mittel des Konjunkturprogramms für einzelne Maßnahmen zu erhöhen? 
Oder kann aufgrund von geringeren Ausgaben eine weitere Maßnahme genehmigt 
werden? 

5. Geht die Verwaltung entsprechend dem bisherigen Vorgehen und den erreichten 
Baufortschritten davon aus, dass alle Vorhaben innerhalb der vorgegebenen Frist 
fertig gestellt werden?   

6. Wurden die Fördervereine der verschiedenen Festungsvorhaben in die Planungen und 
in die Umsetzung einbezogen? Gibt es gemeinsame Planungen mit den 
Festungsvereinen für die Zeit nach der Fertigstellung der Maßnahme hinsichtlich des 
weiteren Vorgehens? Wann wird der Kulturausschuss hierüber unterrichtet? 

 
  
 
 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


